
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2018年 ５月 第一例会 869回

５月8日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

６ 会長挨拶

７ メンバースピーチ

「ライオンズに入会して」

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場

11 出席報告 出席大会委員

12 会計報告 会 計

13 閉会ゴング

L.武藤

L.山田

L.山田

L.山田

L.広瀬（恵）

L.堀

L.岩田

L.長谷部

L.大橋

L.山田

第869回 通常例会 第869回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

11人

1人

12人

金額

金額

金額

金額

65,000円

3,000円

円

68,000円

会員数

出席数

出席率

49人

42人

85.7％

日 時：

場 所：

例会名：

５月23日（水）18：00から

ホテルグランヴェール岐山

チャーターナイト記念例会

誕生祝 ６日 L.三林浩行 ７日 L.山﨑則和

25日 L.日比野憲道 28日 L.岩田直美

29日 L.棚橋孝幸

1. ５月14日（月）第４回ガバナー諮問委員会がサンプラスパに

おいて開催され、ＺＣL.水田、ＺＣＡL.杉野、会長L.山田、

第一副会長L.広瀬（恵）、幹事L.堀、事務局員の６名が出席

致します。

2. ５月20日(日）第64回334－B地区年次大会が三重県総合

文化センターに於いて開催されます。

代議員としてＺＣL.水田、ＺＣＡL.杉野、前会長L.志智、

会長L.山田、第一副会長L.広瀬（恵）、幹事L.堀、

会計L.大橋、次期幹事L.河野、次期会計L.伊藤の９名が

参加、新会員L.寺田が一般参加致します。

3. ５月25日（金）岐阜市内９ＬＣ現・次期、会長・幹事会が

岐阜グランドホテルに於いて開催され、会長L.山田、

次期会長L.広瀬（恵）、幹事L.堀、次期幹事L.河野、

事務局員の５名が出席致します。

３３４複合地区スローガン

輝く未来へ進化する

ライオニズム・ウィサーブ

３３４－Ｂ地区スローガン
“次なる100年へのバトンタッチ”

笑顔で地域と連携・ウィサーブ

岐阜西ライオンズクラブスローガン

青少年に夢を！ウィ・サーブ ウィ・スマイル



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.山田 敏夫

長いゴールデンウィークのお休みでした、皆様はいかがなお休み

でしたでしょうか？

私事ですが、２日間を西国三十三ヶ所の観音巡礼に５ヶ所のお寺

へお参りしてきました。１日目、近江商人の発祥の地である近江八幡

市にあります２ヶ寺は、山深くにありまして、８０８枚の石段を登ってお

寺へ行くところがありますが、そんなに多い石段は登れませんので、

狭い山道を車で昇りました。そのお寺はどうにかお参りできましたが、

帰りの駐車場までの道で砂利に足をとられて怪我をしました。２日目

の大津市内の３ヶ寺は有名なお寺がありますので、皆様は一度はお

参りをされた寺であります。紫式部が有名な源氏物語を執筆 した寺

であったり、弁慶がつりがねを引きずった寺であったり、芭蕉が有名な俳句を作った寺などでありましたが、平坦な

土地にお寺が建っており、苦労はありませんでした。

西国三十三観音の御寺院は今年が１３００年祭ですので、納経帳には記念スタンプを押していただけます。今年

は２０１８年ですから１３００年の昔となりますと、西暦７１８年に西国巡礼がはじまったことになりまして、お参りしたお

寺では聖徳太子がお参りされたお寺がありましたし、弘法太子がお参りしたお寺もありました。四国八十八ヶ所の

お寺は３年ほど以前に１２００年祭をやっておりましたので、西国の方が１００年古いということになります。

ゴールデンウィークの最終日はゴルフコンペがありまして、足の怪我があったにもかかわらず、５組のうち準優勝

でしたので、お寺参りのご利益によるものと良い方に考えておりました。

メンバースピーチ「ライオンズに入会して」 L.広瀬 恵子

私は㈱三栄でみかみ、サンプラスパ部門の取締部長として、働い

ております。長男は三栄給食として企業、個人宅の弁当の宅配部門

を担当。主人は葬儀場の部門担当をしております。

私はライオンズに入会してはや１５年になります。入会した当初は、

みかみうなぎ屋を経営しておりました。その当時は順調に仕事をこな

していた様な気がします。現在はうなぎや備長炭の高騰の影響を受

け、予約や会席料理に出す形式と変えています。入会５年後にサン

プラスパ貸しホールをはじめました。返済金も増え、２００８年リーマン

ショックの影響を受け始め、経済的にも厳しくなりました。ライオンズ

に奉仕などと言っている場合ではなくなり、辞めようと思いました。で

も続けてこられたのは、例会やアクト、懇親会、ゴルフ同好会と色々

な場面での会話を通して、メンバーの皆様のあたたかい思いやりを

感じたからです。

また、例会会場やお弁当の注文のお仕事もいただき、大変に感謝しています。おかげさまで、例会出席の名目が

できて、女性ながら続けてこられた所が多分にあります。サンプラスパも今年で１０年になりますが、女性では外に出

る機会も少なく、例会会場の設営など、今まで経験したことのない仕事も増えて、日々苦戦しています。宴会等の形

式は、グランヴェールで感じたことなど大変に参考になっています。また、人との付き合い方、お酒を飲む機会も増え、

はめをはずすこともしばしば、、、でもとても楽しい勉強のチャンスをいただきました。

そんな中で、次期会長となる重大な役をいただくことになりました。１年間役職をまっとうできるか、とても心配です。友

愛と寛容の精神を最大に生かして見守っていただきたいと思います。まずは会長方針、岐阜西ライオンズクラブ初の

女性会長として、さらなる女性会員の活動の場所を広げる基盤作りの１年として取り組みたいと思います。諸先輩方

が築かれました歴史を受け継ぎ「おもいやり、あたたかい心で奉仕の輪」をスローガンとして青少年の育成につながる

鵜飼観覧の夕べ、フットサル大会、薬物乱用防止講座、福祉施設への献金、地域の環境保全、献血運動などの事

業に取り組んでまいります。また、ガバナー方針に従い、クラブ運営や新しい事業に会員皆様のご協力のもと実践し

てまいります。

最近趣味として、「脳トレ」といえば聞こえがいいのですが、ボケ防止のための体操にはまっています。ここで紹介し

ますので、一緒に手真似してください。まずは両手一緒にグーパーグーパー、次に左手右手と違う動作をしながら声

も出して行います。グーパーグーパー・・・・・みなさんうまく出来ましたか？出来なくてもやろうと脳が考えること、出来

ないと笑うことで脳は活性化します。次期の例会で時間のあるときにまた紹介したいと思います。健康で元気に例会

出席できるようにめざします。ご協力ありがとうございました。



L.広瀬（恵）の掛け声に合わせて、みんなで両手を

グーパーグーパー、次は左右交互にグーパーグー

パー・・・結構難しいです。

♪「もしもし亀よ亀さんよ」替え歌で♪「もしもしライ

オン、ライオンさん」

皆さん手真似は上手くできましたか？

誕生祝

６日 L.三林浩行 ７日 L.山﨑則和

25日 L.日比野憲道 28日 L.岩田直美

29日 L.棚橋孝幸

✿おめでとうございます✿

第４回ガバナー諮問委員会

５月１4日（月）サンプラスパに於いてライオンズクラブ国際協会

334-Ｂ地区第１リジョン第３ゾーン、第４回ガバナー諮問委員会が開

催されました。ゾーンの最終会議は岐阜西ライオンズクラブのホスト

で締めくくられました。ＺＣL.水田、ZCAL.杉野、一年間大変にご苦

労様でした。また、ホストクラブ会長L.山田、第一副会長L.広瀬（恵）、

幹事L.堀一年間お疲れ様でした。会員皆様のご協力に感謝致しま

す。ありがとうございました！


